

# *Boxeadores reciben felicitación del presidente cubano*

---



Lima, 3 ago (JIT) La selección cubana de boxeo recibió con satisfacción y renovado compromiso el mensaje de felicitación enviado por el Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros Miguel Díaz-Canel Bermúdez.

Tras concretarse ocho coronas de diez posibles en el ring de los XVIII Juegos Panamericanos, con sede acá, el mandatario de la Isla tuiteó: «*Excelente actuación del boxeo cubano en Lima. Felicitaciones a nuestro equipo y al colectivo técnico. #SomosCuba #SomosContinuidad*».

El espaldarazo fue leído en el Coliseo Miguel Grau, de la Villa Deportiva Callao, por el titular del Inder Osvaldo Vento Montiller, acompañado por otros directivos de la delegación antillana aquí presente.

La tropa dirigida por Rolando Acebal festejó entre jueves y viernes las coronas de Lázaro Álvarez (60 kg), Roniel Iglesias (64 kg), Julio César La Cruz (81 kg), Dainier Peró (más 91 kg), Osvel Caballero (56 kg), Andy Cruz (64 kg), Arlen López (75 kg) y Erislandy Savón (91 kg). En plata quedó Yosbany Veitía (52 kg) y en bronce Damián Arce (49 kg).

Ese botín superó cualitativamente lo hecho hace cuatro años en Toronto: 6-4-0.

El próximo compromiso de este equipo será el certamen del orbe de Ekaterimburgo, Rusia, en septiembre.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/197956-boxeadores-reciben-felicitation-del-presidente-cubano>



**Radio Habana Cuba**